
Rector de la Upaep considera que antros cerca de la universidad sí violan la ley
Viernes, 09 de Enero de 2015 14:03

La Upaep no pretende afectar los intereses ni la economía del Barrio de Santigo, ni de
empresarios que tienen que ver con este rubro.
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.sexenio.com.mx/puebla/articulo.php%3Fid%3D39008&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyHTE2ZjZiYzcxYjYxYzE5MWM6Y29tLm14OmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNEvxDoOLEimtkyR6WPX53ixOS8gsA

